
Bericht: 

 

Im Rahmen der Begehung der VGS Roffhausen in der Dezember-Sitzung wurde die 
Verwaltung beauftragt, in der nächsten Sitzung über die Anschaffung von Mobiliar zu 
berichten. Dieses erfolgt direkt in der Sitzung, da zum Zeitpunkt der 
Vorlagenerstellung der neue Rektor noch nicht seinen Dienst aufgenommen hatte. 
Mit diesem sollen jedoch die Bestellungen abgestimmt werden. 

 


